



Sorgfältig alle Schäden notieren!



Der Photoapparat ist später der beste Zeuge

Was der Herrenfahrer beim Autounfall beachten muß

Vor allen Dingen nicht den Kopf verlieren, ein Autounfall ist noch keine Katastrophe, im Gegenteil, die größte Zahl der Automobilunfälle sind kleine Betriebsunfälle, mit denen man als etwas Unvermeidlichem rechnen muß. Das gilt vor allen Dingen von denjenigen Autounfällen, die im Verkehrswirrwarr der Großstadt entstehen. Die Verkehrsverhältnisse unserer Großstädte sind im allgemeinen nicht so, daß eine glatte und reibungslose Abwicklung die Vorbedingungen für die leichte Vermeidung von Verkehrsunfällen bietet. Unsere Verkehrszeichen sind noch immer zum Teil unsichtbar, die Verkehrspolizisten kann man abends auf den schlecht erleuchteten Straßen selbst in Berlin nur erkennen, wenn man weiß und stets daran denkt, daß sie an dieser oder jener Straßenecke vorhanden sein müssen. Der Ortsunkundige kann aber unmöglich an jeder Straßenecke erst vollkommen halt-